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Pauta da 10ª Sessão Legislativa Ordinária da Câmara Municipal de Nipoã 
25 de junho de 2019 

 
 
 

INDICAÇÃO Nº00031/2019 
 
 

 Carlos Roberto Fernandes, vereador da Câmara Municipal de Nipoã, 
Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, INDICA ao Senhor Prefeito Municipal o 
que segue: 

 
 
SOLICITA TROCA DAS TABUAS LATERAIS DO CAMPO DE 

BOCHA, AQUISIÇÃO DE NOVO JOGO DE BOCHA E REFORMA NO CAMPO DE MAIA 
LOCALIZADOS JUNTO AO ESTADIO MUNICIPAL “ 

 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 
 

As tábuas laterais do Campo de Bocha encontram-se desgastadas e a 
prancha localizada no fundo encontra-se solta o que prejudica o desempenho das jogadas 
realizadas pelos frequentadores do local, necessário também a aquisição de novo jogo de 
“bocha”, pois o que é fornecido aos jogadores está velho e desgastado. O campo de maia 
necessita de reparos para que os frequentadores voltem a praticar o esporte no local. 

 
 

Sala das Sessões, 24 de junho de 2019. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Carlos Roberto Fernandes 
Vereador 
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INDICAÇÃO Nº00032/2019 
 
 

 Carlos Roberto Fernandes, vereador da Câmara Municipal de Nipoã, 
Estado de São Paulo, no uso de suas atribuições legais, INDICA ao Senhor Prefeito Municipal o 
que segue: 

 
 
SOLICITA QUE SEJA INSTALADA A ILUMINAÇÃO NA 

QUADRA DE ESPORTES DA ESCOLA DR. SIDENEY SCAFF.  
 
 
 
 
 
 

JUSTIFICATIVA 
 

No local não existe iluminação, sendo uma reivindicação antiga da 
direção da escola, pois o local poderá ser utilizado para a realização de eventos da escola. 

 
 

Sala das Sessões, 24 de junho de 2019. 
 
 
 
 
 
 
 
 

Carlos Roberto Fernandes 
Vereador 

 
 
 

 
 
 
 
 


